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Summary:

Contemporary critical theories focus on the reader because of its role in the realization of the
text and the construction of meaning; The most important of these theory of “reception theory", which
is a method for reading and interpretation; she grew up in the arms of "Constance School" German, it
aims to establish concepts and procedural mechanisms to develop the reading levels of literary and
critical texts, but the endoscopic mechanisms and remained abstract many times.

Résumé:

Théories critiques contemporaines axées sur le lecteur en raison de son réle dans la réalisation
du texte et la construction du sens; La plus importante de ces théorie de la «théorie de la réception”,
qui est une méthode pour la lecture et l'interprétation; elle a grandi dans les bras de «I'école de
Constance» allemand, elle vise a établir des concepts et des mécanismes proceduraux pour développer
les niveaux de lecture de textes littéraires et critiques; mais les mécanismes endoscopique et est resté
abstrait Un grand nombre de fois.
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